
Bürgerverein Werdum

2021

Protokoll der Jahreshauptversammlung
vom 15. Oktober 2021

Tagesordnung:

1. Eröffnung  -  Begrüßung  -  Totenehrung

2. Grußworte

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2019

5. Ehrungen

6. Bericht des Vorsitzenden 

7. Kassenbericht des Geschäftsjahres 2019 und 2020

8. Entlastung des Vorstandes

9. Neuwahlen des Vorstandes laut §8 der Satzung

10. Wahl des Kassenprüfers gemäß §9 der Satzung

11. Anträge

12. Vorschau 2022/ 2023

13. Verschiedenes und Anregungen



Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:15 Uhr

Top 1:                Eröffnung  -  Begrüßung  -  Totenehrung  
Der  Vorsitzende Karl-Heinz  Ockenga eröffnet  die  Jahreshauptversammlung
im Werdumer Hof und begrüßt alle Anwesenden. Besonders begrüßt werden
folgende Ehrengäste:

 stellv. Bürgermeister: Klaus Becker
 Oldtimer-Sparte: Karl Bree
 Ehrenvorsitzender: Friedhelm Hass und Frau Helga
 Freiwillige Feuerwehr: Bettina Bender
 HVV: Johann Pieper
 Pferdefreunde Boisenhausen: Sabine Hinrichs
 Sportverein Werdum: Kathi Sandmann
 KBV: Edgar Goldenstein
 Werdumer Blatt: Johann Pieper
 Ehrenmitglieder: Erwin und Helga Daniels 
 Ehrenmitglied: Heinz Büttgen
 Pastorin Dr.Annerose De Cruyenaere

Nach der Begrüßung erheben sich alle Anwesenden von ihren Plätzen und
gedenken den Verstorbenen der letzten 2 Jahre:

 Armin Niederschlag
 Marianne Wagner
 Fritz König
 Rita Janssen
 Marianne Lübben “ Ehrenmitglied“
 Rose Strutz
 Ewald Wagner “Gründungsmitglied“

Top 2:                Grußworte
Der stellvertretende Bürgermeister Klaus Becker begrüßt alle im Namen der
Gemeinde  Werdum.  Er  bedankt  sich  beim  Bürgerverein  für  die  gute
Zusammenarbeit  mit  der  Gemeinde.  Dann  übergibt  er  dem  Vorsitzenden
einen Umschlag für die Vereinskasse.

Top 3:                Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es wird festgestellt,  dass die Jahreshauptversammlung mit 39 anwesenden
Mitgliedern beschlussfähig ist. Insgesamt sind 45 Personen da.



Top 4:                Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2019
Da das  Protokoll  jedem Anwesenden  in  Schriftform vorliegt,  wird  es  nicht
verlesen. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

Top 5:                Ehrungen
Wir möchten gerne Debora und Günter Vogel als Ehrenmitglieder ehren.
Sie sind beide Gründungsmitglieder und haben dem BV im Freesenkroog
als Vereinslokal eine Heimat gegeben . 
Unvergessen die vielen Ossi-Abende die wir dort abhalten durften.
Die Versammlung nimmt diesen Vorschlag einstimmig an.
Unser Vorsitzende Karl-Heinz Ockenga übergibt eine Urkunde, Blumen und
ein Präsent.

Top 6:                Bericht des Vorsitzenden 
Karl-Heinz Ockenga – 1.Vorsitzender:
Die  letzten  2  Jahre   waren  wirklich  außergewöhnlich,  mit  der  Corona-
Pandemie und den Lockdowns stand das Vereinsleben still. Im letzten Jahr
durften wir keine JHV abhalten , dieses Frühjahr ging es auch noch nicht.
Wir durften letztes Jahr kein Fest machen und dieses Jahr ist  es nur eine
Veranstaltung gewesen.Wir haben ein „kleines“ Rasender Kalle Fest gemacht,
mit allen Corona und Hygiene Bedingungen. Es wurde die neue Elektro-Lok
vorgestellt,  die der BV sich zugelegt hat. Der Überschuss von diesem Fest
ging  an  die  Flutopfer  im  Ahrtal.  Wir  haben  vom  Verein  noch  etwas
dazugegeben und so konnten wir 1555,55 € überweisen.
Der Rasende Kalle durfte letzten Sommer und auch diesen Sommer fahren,
der Landkreis hat es mit den geltenden Coronaregeln und Hygiene Konzept
genehmigt. So konnte letztes und dieses Jahr die laufenden Unkosten des
Vereins eingefahren werden.
Die Elektro- Lok haben wir von Herrn Wolfgang Meyer in Petershagen fertigen
lassen  und  wollen  sie  jetzt  in  der  ruhigen  Zeit  im Winter  fertigstellen.  Ich
bedanke mich ganz herzlich bei den Lokführern, das sie in dieser schwierigen
Zeit gefahren sind. 
Aus Petershagen,von Wolfgang Meyer, haben wir auch ein Trecker Karussell
zu einem fairen Preis nach Werdum holen können. Wegen des Lockdowns
konnte der Besitzer es nicht nutzen und wollte es verkaufen, so was durften
wir uns nicht entgehen lassen. Beim Rasenden Kalle Fest haben wir es zum
1 mal ausprobiert.
Leider ist Marianne Lübben plötzlich verstorben, sie war die Vorsitzende der
Oldtimer-Sparte, der neue Vorsitzende ist Karl Bree, ihm zur Seite steht
Hans Dieter Weber.
Von Jürgen Folkers wurde ein Spielewagen gebaut, jetzt sind alle Spielsachen
vom BV an einem Ort zusammen und können gut transportiert werden.
Ich möchte meinen Dank an Familie Buldt richten, für die Nutzung der Halle.
Ein  Dankeschön geht  auch  an den  gesamten  Vorstand,  wir  konnten auch
Versammlungen in der Coronazeit abhalten.
Mit der Dorfgemeinschaft wünsche ich mir weiterhin ein gutes Miteinander.
Wir werden nächstes Jahr 2022 keine JHV abhalten, erst wieder Anfang 2023
im alten Rhythmus. 



Top 7:                Kassenbericht des Geschäftsjahres 2019 und 2020
Unser Kassenwart Karl-Heinz Ockenga jun. stellt den Kassenbericht vor.
Der detaillierte Kassenbericht ist auf den Seiten 12, 13 und 14 des Jahres-
Berichtsheftes abgedruckt. Es gibt keine Fragen.
Die Kasse wurde von den Prüfern Johann Janssen und Ellen Kühn geprüft
und für vorbildlich befunden. Der Kassenwart wird in allen Punkten entlastet.
Ein Dankeschön an Kelly Ockenga.

Top 8:                Entlastung des Vorstandes
Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt. Der Vorstand wird einstimmig
entlastet.

Top 9:                Neuwahlen des Vorstandes laut §8 der Satzung

Es stehen zur Wahl:

stellv. Vorsitzende: Rita Pooch
stellv. Vorsitzender: Jürgen Post
stellv. Kassenwart: Hannelore König
Schriftführerin: Meike Folkers

Beisitzer: Rolf Zeschky
Uwe Höper
Dieter Weber
Markus Manderfeld
Frank Kürten

Alle  vorgeschlagenen  Vorstandsmitglieder  werden  in  Blockwahl  einstimmig
gewählt und nehmen die Wahl an.

Nächstes Jahr stehen zur Wahl:

1.Vorsitzender: Karl-Heinz Ockenga
Kassenwart: Karl-Heinz Ockenga jun.
Beisitzer: Arnold Pooch

Gretchen Ockenga
Ingrid Höper



Top 10:              Wahl des Kassenprüfers gemäß §9 der Satzung
Da  jeder  Kassenprüfer  nur  2  Mal  hintereinander  die  Kasse  prüfen  darf,
können Ellen Kühn und Iris Götzinger noch ein Jahr weitermachen.    Aus der
Versammlung  werden  Debora  Vogel  und  Jürgen  Kratz  vorgeschlagen,  sie
werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.

Top 11:              Anträge
Keine

Top 12:              Vorschau 2022/2023
Wir haben mit der Dorfgemeinschaft unsere Termine für 2022  geplant.
Die Musik muss rechtzeitig bestellt werden.
Der neue Elektro- Rasender Kalle soll nächstes Jahr fahren.
Es gibt wieder Arbeitseinsätze im Lokschuppen. 
Der BV möchte sich gerne eine Musikanlage anschaffen, Johann Janssen hat
uns seine Anlage zum Kauf angeboten.
Wir möchten gerne für das Trecker Karussell einen Wagen bauen, der auch
als  Werkstattwagen  mit  Werkzeug  ausgestattet  ist,  da  hoffen  wir  auf  die
Mithilfe von Jürgen Folkers.
Ansonsten freuen wir uns auf die Dinge die da kommen.

Top 13:              Verschiedenes und Anregungen
Es gibt hierzu keine Wortmeldungen, darum schließt der 1.Vorsitzender Herr
Ockenga die Versammlung und wünscht zum anschließenden Essen guten
Appetit! Die ersten 2 Getränke sind frei!!!

gez. Schriftführerin Meike Folkers


